La Unión Nacional de Agricultores de Canadá le exige a su gobierno a no unirse a la disputa sobre el maíz transgénico entre Estados Unidos y México

Agosto 22 de 2023

Estimada ministra Ng,

Entendemos que, como Ministerio de Promoción a la Exportación, Comercio Internacional y Desarrollo Económico, próximamente decidirá si Canadá se unirá con los Estados Unidos como un tercero para solucionar la disputa que Estados Unidos ha solicitado en el marco del Acuerdo Estados Unidos-México-Canadá (USMCA, por sus siglas en inglés), con respecto a las medidas de México relacionadas con la importación de maíz genéticamente modificado para consumo humano.

Como nosotros indicamos el pasado 8 de junio en una carta dirigida a usted, la Unión Nacional de Agricultores le exige respetar la decisión de México en prohibir las importaciones de maíz genéticamente modificado para consumo humano, ya que estas medidas han sido implementadas para defender su soberanía alimentaria, incluyendo los sistemas tradicionales agrícolas de los pueblos indígenas, conocidos como *milpas*.

Le solicitamos abstenerse de que Canadá se una a esta disputa como una tercera parte con el fin de evitar escalar nuestro papel en esta disputa por respeto a los derechos de los pueblos indígenas. Canadá ha sido un signatario de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Pueblos Indígenas y apoya los compromisos de la protección de la biodiversidad al apoyar también la Convención sobre la Diversidad Biológica.

De acuerdo a lo anterior, le instamos a tomar la decisión correcta, que consiste en abstenerse de participar como un tercero en la disputa de Estados Unidos contra México.

Cordialmente,

Jenn Pfenning

Presidenta

Unión Nacional de Agricultores

C.c. Hon. Lawrence MacAulay, Ministerio de Agricultura y Agro-alimentación

Daniel Blaikie, Nuevo Partido Demócrata

Alistair MacGregor, Nuevo Partido Demócrata

Mike Morrice, Partido Verde